

Gemeinde ERZHAUSEN

BESCHLUSS

der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses
vom Donnerstag, den 28.01.2021.

**3. Industriestraße 14
Vergabe eines Straßennamens für das Areal
- Bürgeranliegen -**

Drucksache VI/372

Roland Blüm berichtet über die Sachdarstellung des Tagesordnungspunktes 3.

Der Haupt- und Finanzausschuss empfiehlt der Gemeindevertretung nach Wortmeldungen einvernehmlich folgende Beschlussvorschläge:

Beschluss:

Die Gemeindevertretung beschließt die Privatstraße des Areals „Industriestraße 14“ in „Am Wildgraben“ umzubenennen.

Beratungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en)

Beschluss:

Die Gemeindevertretung beschließt die Hausnummern des Areals „Am Wildgraben“ mit arabischen Zahlen zu nummerieren.

Beratungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en)